

Granma condamne l'utilisation de la presse au service des intérêts hégémoniques



La Havane, 3 mai, (RHC).- Granma, notre principal quotidien, condamne dans un long article, à l'occasion aujourd'hui de la liberté de la presse, l'utilisation des médias en faveur des intérêts hégémoniques.

Granma souligne que la liberté de la presse doit se traduire par le droit de tous à recevoir des informations objectives, opportunes, non apologétiques ni hypercritiques. Les médias, signale Granma, doivent être chaque jour plus proche du peuple qui clame pour le travail, la protection sociale, les services de santé de qualité et gratuits et pour une éducation inclusive à la portée de tous.

L'article de Granma qualifie le journalisme du métier le plus dangereux du monde et déplore les décès dans des situations de violence de journalistes dans des pays comme l'Afghanistan, l'Équateur, la Colombie et le Mexique où les professionnels de la presse sont poursuivis. Granma, notre principal quotidien, condamne dans un long article, à l'occasion aujourd'hui de la liberté de la presse, l'utilisation des médias en faveur des intérêts hégémoniques.

Source: [Granma](#)

<http://www.granma.cu/mundo/2018-05-02/una-deformacion-de-conceptos-02-05-2018-21-05-36>

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/161423-granma-condamne-lutilisation-de-la-presse-au-service-des-interets-hegemoniques>



Radio Habana Cuba